

Young Women's College Preparatory Academy FAQ

¿Cuál es el enfoque del programa?

Preparatoria universitaria (todas las estudiantes deben tomar cursos Pre-AP y AP) y **S.T.E.A.M.** cursos (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas) * AP = Posición Avanzada

¿Cuáles son los horarios escolares?

Nuestro día escolar comienza a las 8:30 am y termina a las 4:00 pm todos los días.

¿Dónde está ubicada la escuela?

YWCPA está ubicado en 1906 Cleburne Street, Houston, TX 77004. Estamos convenientemente ubicados cerca de Midtown, The Medical Center y Texas Southern University.

¿Se requieren uniformes?

Sí, se requieren uniformes. YWCPA es parte de una red de nueve escuelas públicas de preparación universitaria para niñas en todo Texas y creemos en el "Poder de la tela escocesa". La investigación muestra que el uso de uniformes beneficia a las estudiantes al minimizar las distracciones sociales, psicológicas, económicas y emocionales. Solo piense en lo rápido que puede prepararse para la escuela sin las tediosas decisiones de qué ponerse.

¿Quiénes asisten a la Preparatoria para Mujeres Jóvenes?

Más de 500 niñas en los grados 6-12 asisten a YWCPA. No tenemos una zona de asistencia, por lo que nuestro campus incluye estudiantes de todo Houston ISD. Las estudiantes de fuera del distrito son bienvenidas, sin embargo, se les da prioridad a las estudiantes de Houston ISD. Además, es posible que se requiera que las estudiantes de fuera del distrito paguen la matrícula.

¿Cuáles son los requisitos del programa para la aceptación?

Buscamos estudiantes de alto rendimiento que tomen en serio la posibilidad de ir a la universidad y estén interesadas en S.T.E.A.M. Las estudiantes deben obtener un puntaje de al menos 80 en la matriz magnet del distrito para calificar para nuestro programa. SOLO estamos aceptando grados del 6 al 10.

¿Este programa magnet es solo para estudiantes en GT / cursos académicos avanzados?

No, sin embargo, se espera que todas las estudiantes tengan éxito tomando el plan de estudios obligatorio de Pre-AP y AP que requerimos.

¿Se proporciona transporte?

Sí, una vez que un estudiante está calificada y aceptada, es elegible para el transporte. Las estudiantes que residen dentro de un radio de tres millas de nuestro campus no son elegibles para el transporte en autobús y tendrán que proporcionar el suyo. Además, las estudiantes fuera del distrito no son elegibles para el transporte, incluyendo las niñas de empleados fuera del distrito de HISD.

¿Ofrecen atletismo?

¡Sí! A partir del séptimo grado, las niñas de la escuela secundaria pueden participar en una variedad de deportes, que incluyen voleibol, fútbol, atletismo, porristas y campo a través, según las reglas de U.I.L. para la escuela secundaria, las estudiantes de sexto grado no pueden participar en competencias deportivas escolares. Las estudiantes de la preparatoria pueden participar en voleibol, atletismo, porristas y campo a través.

¿Hay otras oportunidades extracurriculares disponibles?

Además de las prácticas extracurriculares en deportes y artes, tenemos clubes académicos únicos. También se anima a las niñas a organizar clubes que les gustaría ver en el campus.

¿Hay excursiones?

Valoramos las experiencias de aprendizaje tanto dentro como fuera del aula. Cada nivel de grado tiene experiencias de campo que apoyan nuestro plan de estudios, además de varias visitas a colegios y universidades.

¿Tienen actividades con Mickey Leland College Prep for Young Men?

Sí, nos asociamos con MLCPA para actividades sociales, bailes de graduación, excursiones y algunos eventos académicos.

¿En qué modelos se basa Young Women's Prep?

YWCPA se basa en modelos probados como la Escuela de Liderazgo para Mujeres Jóvenes en East Harlem, Nueva York, que fue pionera en las escuelas preparatorias de universidades públicas para niñas de familias económicamente desfavorecidas a través del apoyo de asociaciones público-privadas, y la Escuela de Liderazgo Irma Rangel en Dallas, Texas, la primera escuela pública para niñas en el estado de Texas. Ambas instituciones brindan un plan de estudios académico riguroso junto con un programa integral de asesoramiento universitario y ambas ven constantemente al 100% de sus graduados aceptados en la universidad.

¿Cómo funciona la "asociación público-privada"?

La preparación universitaria para mujeres jóvenes cuenta con el apoyo de una asociación público-privada única entre Houston ISD y la red preparatoria para mujeres jóvenes. Houston ISD cubre todos los gastos operativos tradicionales de cualquier escuela pública: salarios, instalaciones, transporte, mantenimiento, libros y computadoras. La Fundación apoya con fondos para programas de enriquecimiento, incluido el desarrollo profesional para maestros, campamentos de verano para estudiantes, visitas y asesoramiento a universidades y excursiones educativas. La YWCPA no solo es miembro de la Red Preparatoria de Mujeres Jóvenes, sino también de la Coalición Nacional de Escuelas de Niñas y la Red de Liderazgo de Mujeres Jóvenes.

La Red Preparatoria de Mujeres Jóvenes se asocia con distritos escolares públicos para crear escuelas innovadoras para niñas donde cada joven recibe:

- Trabajo académico riguroso en PREPARACIÓN para académicos de nivel universitario,
- Asesoramiento exhaustivo sobre admisiones a la universidad necesaria para ACCEDER a la universidad que mejor se adapta a ella, y
- Experiencias de construcción de CONFIANZA que la animen a seguir la carrera universitaria y la carrera de su elección.

Cuando son los recorridos escolares?

2024-25 Información sobre la solicitud, la audición y la gira

Los recorridos se ofrecerán los jueves programados INMEDIATAMENTE a la 1:00 p. m. en las siguientes fechas (no se requiere RSVP):

- 10 de octubre, 17 de octubre, 24 de octubre
- 7 de noviembre, 14 de noviembre, 21 de noviembre
- 9 de enero, 16 de enero, 23 de enero, 30 de enero
- 6 de febrero

¿Cuáles son los plazos de solicitud?

Fase 1: 10 de diciembre de 2024- 12 de febrero de 2025

Fase 2: 20 de marzo de 2025

¿Cómo me inscribo en su programa Magnet?

Solicite en línea en www.choosehisd.org

¿Con quién me comunico si necesito más información o tengo preguntas adicionales?

Comuníquese con la escuela YWCPA al 713-942-1441

Visite nuestro sitio web: www.houstonisd.org/ywcpa

Síguenos en Twitter: @YWCPAHISD

Síguenos en Instagram: @ywcpa_hisd

Síguenos en Facebook: @ywcpahouston